
 

令和６年度第７回地域タウンミーティング（川奈）意見一覧 
 

日時：令和６年６月２０日（木） 午後７時～午後８時 

場所：小室コミュニティセンター ３階大会議室 
 

① 水道管の更新について             

② エフエムラジオの電波について 

③ 川奈小学校跡地の利活用について 

④ 高齢者の住宅改修への支援について 

⑤ 私道の市への移管について 

⑥ 新図書館建設について 

⑦ 新図書館建設の費用について 

⑧ 旧川奈小学校前の横断歩道について 

⑨ 移動図書館のステーションの設置等について 

⑩ 道路の樹木の繁茂について 

⑪ 旧川奈小学校・旧川奈幼稚園の草刈り及び道路の安全対策について 

⑫ 県道１０９号の樹木の伐採について 

⑬ 川奈港地区の抜け道路の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 川奈-① 

水道管の更新について 

 能登半島地震では水道と下水道に大きな被害が生じ、多くの人が不便な思いをしました。川

奈港周辺には、道が狭く大きな重機が入らない場所もあり、この辺りの水道管は敷設から５０

年以上経つのではないかと思いますので、古い管の更新作業を重点的に実施していただきたい

です。 

回 答 

水道につきましては、一番古い管は７０年程経過しており、市内各所に存在し

ておりますので、計画的に工事を実施しております。 

費用も高額となることから、順次実施していくことになりますが、能登半島地

震の状況を見ますと対策は必要だと思いますので、計画の見直しをしていきたい

と考えおります。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈-② 

エフエムラジオの電波について 

川奈漁協の奥に住んでいますが、エフエム伊東が聞けません。電波が入るようにしていただ

きたいです。 

回 答 

川奈地区にエフエム伊東の難聴地域があることは把握できていませんでしたの

で、調査させていただきます。 

 

※その後、現地調査を行ったところ、当該箇所ではラジオが聴取可能な程度の 

電波が計測されました。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈-③ 

川奈小学校跡地の利活用について 

川奈小学校跡地はやっと公開型プロポーザルを行い、今年中には貸付先を決めるようですが、

選定委員として地域住民も選定に加われるのでしょうか。 

また、どのような事業者の公募を見込んでいますか。 

回 答 

 選定委員については、先日の地元説明会の際に、ぜひ地元住民を選定に加えて

ほしいとのご要望をいただいておりますので、現在、担当課においてご要望に沿

えるよう調整を行っております。 

公募を見込む事業者については、例えばですが、ドローンの研修施設やゴルフ

関係の教育施設などの事業者から問い合わせがございました。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈-④ 

高齢者の住宅改修への支援について 

東京都では高齢者自立支援住宅改修給付制度があり、要介護支援を受けていなくても高齢者

が自宅に手すりなどを付ける際には１割の自己負担で改修できるそうです。数年前に市に同様

の支援をしてほしいとの手紙を出しましたが、財政が困難だからできないとの返事をいただき

ました。私は要介護や介護を受けないよう、日頃から体を動かすようにしていますが、階段な

どに手すりを付ければ転ぶ不安が半減しますので、自己負担割合がもう少し高くても良いので、

同様の支援をしてもらえないでしょうか。 

回 答 

 以前の市からの回答につきましては、介護保険制度の中ではできないとの回答

だったのではないかと認識しております。 

一度担当課職員がご自宅にお伺いし、状況等の確認をさせていただいた上で、

どのような対応が可能かご相談させてください。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈-⑤ 

私道の市への移管について 

川奈地区、小室地区は私道が非常に多い地域です。最近、私道を改修する際に、市から原材

料支給を受け、更に町内会から補助を出しましたが、規模によっては町内会では負担しきれま

せん。道路や側溝を市の指定した構造に合わせれば市で道路を買い上げる、または寄附を受け

るといった形で市道にしてもらえないでしょうか。 

回 答 

 市道には基準がございますので、それに沿っていないと市道とするのは難しい

ということがございます。皆様の負担で基準に合わせていただくことができない

と市で受けるのは難しいかと考えておりますが、条件が整った箇所から私道を市

道にするという基本的な考えはもっておりますので、個別の道路については建設

課にご相談ください。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈-⑥ 

新図書館建設について 

先日、建築家の安藤忠雄氏が図書館を自治体に寄贈しているという記事を市長にも見ていた

だきたく、市役所に新聞等をお届けしました。建設費は安藤氏が負担してくれるという、とて

も魅力的な活動で、伊東市の役に立てばと思いお届けしました。 

回 答 

 貴重な情報をいただきありがとうございました。 

現在は、従来計画での予算規模で建設ができるようにということで再設計を進

めておりまして、費用についても国から補助を受けながら、様々な工夫をしつつ

準備を進めておりますが、今一度、いただいた情報も確認し、参考にさせていた

だきます。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈-⑦ 

新図書館建設の費用について 

新図書館建設費用について、当初の説明では３７億円のうち１５億円は都市構造再編集中支

援事業補助金という国費だとの話でした。その後、市議会で杉本議員の質問に対し、次は１０

０％は出ないといった答弁がされていましたが事実でしょうか。 

また、基金は４億２千万円を新図書館建設に取り崩すと文化ホールの分は残るのでしょうか。

全体としてはいくら基金がありますか。 

回 答 

 都市構造再編集中支援事業補助金は国土交通省のメニューの１つで、中心市街

地に新しく整備する施設を対象としたものですが、一度事情を説明し辞退いたし

ました。辞退に当たり、数年後に再度申請したいとお伝えした際に、当該制度の

利用が増えているとの情報がありましたので、市議会では次回申請する際には必

ずしも１５億円が確約されているものではないというお話をいたしました。なお、

当該補助金以外にも様々な補助制度がございますので、有利なものを利用できる

よう情報収集する中で進めてまいります。 

また、文化施設整備基金の残高は、１６億円強であります。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈-⑧ 

旧川奈小学校前の横断歩道について 

横断歩道の利用者が少ないから再設置はできないとの話がありましたが、この道路は南小学

校、南中学校へ通う子どもたちの通学路になっています。数の問題ではなく、子どもの安全を

考えれば必要なものだと思います。 

回 答 

いただいたご意見は伊東警察署へお伝えいたします。 

また、当該箇所も含め、学校でも児童生徒に対し交通安全の指導をしてまいり

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈-⑨ 

移動図書館のステーションの設置等について 

現在、川奈地区には移動図書館が来てもらえない状況です。車やバスを利用して図書館まで

行って本を借りている状況ですが、移動手段のない人は利用できません。また、借りてから２

週間以内に再度返却しに行く必要がありますので、移動図書館のステーションを設置するか、

無理であれば、コミュニティセンターや川奈駅に返却ボックスを設置していただきたいです。 

回 答 

 移動図書館につきましては、現在は市内１９か所のステーションを２週間に１

度巡回しておりますが、より市民の皆様が利用しやすくなるよう検討してまいり

ます。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈-⑩ 

道路の樹木の繁茂について 

県道では、樹木によりカーブミラーが見えない箇所や、雑草の繁茂により道路が狭まってい

るなどの危険箇所があります。また、市道の特に車が通れない狭い道、例えば小学校があった

時に通学路として利用していた東山田バス停の上から小学校や、見晴台のバス停に抜ける道な

ど危険な状態になっています。一度、担当課に現地を確認いただき対応をお願いしたいです。 

回 答 

 建設課にパトロールするよう指示いたします。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈-⑪ 

旧川奈小学校・旧川奈幼稚園の草刈り及び道路の安全対策について 

旧川奈小学校及び旧川奈幼稚園の隣地や道路に面している箇所の草刈りをお願いしたいで

す。 

また、旧川奈小学校については、夜真っ暗で危ないと感じていることに加え、県道の歩道は

旧川奈小学校の前で片側が途切れるため、学校前の横断歩道を渡って反対側の歩道に移るよう

な動線でした。横断歩道が廃止されてからは無理やり道路を渡る状態になっており大変危険で

すので、安全への配慮をお願いしたいです。 

回 答 

 各施設の草刈りにつきましては、適切な管理に努めてまいります。 

また、横断歩道につきましては、警察では現状の横断需要では再設置は難しい

との考えであると聞いておりますが、道路管理者である熱海土木事務所にも相談

しながら、改善の方法を検討してまいります。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈-⑫ 

県道１０９号の樹木の伐採について 

学生が登下校で歩くことや街灯に木がかかる問題もあるため、県道１０９号の川奈駅周辺か

ら臨海学園を越えて三の原周辺までの海側、山側の樹木の伐採を定期的に実施していただきた

いです。 

回 答 

 定期的な伐採や下刈りなどの要望につきましては、熱海土木事務所にしっかり

と伝えてまいります。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈-⑬ 

川奈港地区の抜け道路の整備について 

川奈の港地区の防災や空き家対策の一環として、車両が通れる抜け道道路を整備していただ

きたいです。具体的には、海蔵寺周辺から幼稚園の下を通り県道に抜ける道、川奈の三島神社

から幼稚園周辺を通り県道に抜ける道、いとう漁協川奈支所から県道に抜ける道を整備してい

ただきたいです。斜度や金銭的な問題があることは承知していますが、川奈の港地区から他に

抜ける道は汐吹から伊東方向、またはいるか浜から旧小学校を上がっての２本しかないため、

道路環境整備の検討をお願いします。 

回 答 

 ご提案いただいた箇所は現在階段になっているところだと思います。かなりの

傾斜があると思いますので、技術的にも金銭的にも相当高いハードルが予想され

ますが、研究してまいりたいと思います。 

 

 


